

Presseinformationen zum Planspiel Börse 2005:

Sparkassen in sieben europäischen Ländern (Frankreich, Italien, Lettland, Luxemburg, Österreich, Spanien und Deutschland) laden Schülerinnen und Schüler zur Teilnahme am Planspiel Börse ein.

Informationen auswerten, im Team entscheiden und eine Anlagestrategie entwickeln das sind die Ziele des Planspiels Börse, dem größten europäischen Internet-Planspiel für Schüler rund um das Thema Aktien und Wertpapiere, das 2005 bereits zum 23. Mal stattfand.

Der Startschuss war am 28. September 2005. Schülerteams mit bis zu acht Mitgliedern eröffnen ein fiktives Wertpapierdepot im Internet und versuchen in 10 Wochen ihr ebenfalls fiktives Startkapital von 50.000 Euro durch geschickte Anlagestrategie zu vermehren. Spielplattformen sind die Planspiel-Börse - Internetseiten der betreuenden Sparkassen, die unter www.planspiel-boerse.de erreicht werden konnten.

Auf spielerische Weise vermittelt das Planspiel Börse den teilnehmenden Schülerteams das Wissen um die Funktion der Börse. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, Wirtschaft und Kapitalmärkte in der Praxis hautnah zu erleben und nicht nur als graue Theorie zu pauken. Es geht aber nicht nur um die Vermittlung grundlegender wirtschaftlicher Fakten, sondern auch um die Förderung persönlicher Fähigkeiten. Teilnehmen können Schülerinnen und Schüler von allgemeinbildenden Schulen oder Berufsschulen.

Für das nächste Spiel laufen die Vorbereitungen in der Börsenspiel-Zentrale im Deutschen Sparkassenverlag in Stuttgart schon jetzt auf Hochtouren. Spielbeginn ist dann der 27. September 2006.

Eckdaten

- 23. Auflage des Planspiel Börse der Sparkassen in sieben europäischen Ländern
- Spielbeginn war in diesem Jahr der 28.09.2005
- Spielende und somit der Höhepunkt des Planspiels war der 13.12.2005
- Gesamtanzahl der Anmeldungen in Märkisch-Oderland: 128 Spielgruppen (117 Schülerteams (539 Schüler), 1 Lehrerteam (Lehrer aus dem Theodor-Fontane-Gymnasium) und 5 Geschäftsstellen-/Azubi-Teams)
- davon haben sich 123 Spielgruppen qualifiziert
- fünf Spielgruppen haben die Qualifikationsvoraussetzungen nicht erfüllt (mind. drei Kaufaufträge bis zur Spielmitte 08.11.2005)
- in diesem Jahr nahmen 15 von 28 Schulen aus unserem Geschäftsgebiet teil (Oberschulen / Gymnasien)
- die Sieger des Planspiels Börse 2005 sind „D´Hirschenstoaner 4“ aus Schwarzach in Niederbayern mit einem Depotwert von 65.615,75€
- die Sieger in Brandenburg sind: „Mission Börse“ aus Forst mit einem Depotwert von 60.338,38€, betreut durch die Sparkasse Spree-Neiße

Die beste Spielgruppe „Aktienhaie“ aus Märkisch-Oderland belegt:

- in Brandenburg Platz 8 mit einem Depotwert von 58.399,81€
- im OSV-Gebiet Platz 22
- bundesweit Platz 175

von 33793 Spielgruppen im deutschen Schülerwettbewerb.

Die besten Spielgruppen im Schülerwettbewerb aus Märkisch-Oderland:

Platz 1 „Aktienhaie“ - Depotwert: 58.399,81€

Oberstufenzentrum Strausberg

Herr Mark Köcher
Frau Anne-Marie Lapstich
Frau Maria Schmidt
Frau Nancy Thiele

Betreuer Sparkasse: S-Planet

Platz 2 „Ghost Rider“ - Depotwert: 58.281,30€

Lené Oberschule Dahwitz-Hoppegarten

Herr Hans Wilhelmus
Herr Lars Kinnemann
Herr Mathias Pagel
Herr Michael Werner

Betreuer Sparkasse: Frau Dürkoop, Geschäftsstelle Dahwitz-Hoppegarten

Platz 3 „Jamaika Koalition“ - Depotwert: 55.745,30€

Herr Philip Engler
Herr Franz Haas
Herr Falk Rausch
Herr Mirko Zobel

Betreuer Sparkasse: S-Planet